



Gesellschaft für Leben und Gesundheit

Wir tun mehr ... für Ihre Gesundheit



Bildunterschrift (v.l.n.r.): GLG Konzernpflegedirektor Robert Schindler, Fachlehrerin Doreen Klitzke und Oberstudiendirektor Uwe Kosanke

Foto: GLG

Presseinformation

Eberswalde, 14. September 2023

GLG schließt Kooperation für den Berufsnachwuchs

Zur Förderung von Schülerinnen und Schülern, welche sich für einen Studienplatz oder eine Berufsausbildung im Gesundheitswesen interessieren, haben der Schulleiter Uwe Kosanke vom Alexander vom Humboldt Gymnasium Eberswalde und Robert Schindler, Konzernpflegedirektor der GLG Gesellschaft für Leben und Gesundheit mbh, einen Kooperationsvertrag unterzeichnet. Durch eine Reihe von Maßnahmen wollen sie allen interessierten Schülerinnen und Schülern helfen, einen geeigneten Beruf im Gesundheitsbereich zu finden.

Das Alexander von Humboldt Gymnasium in Eberswalde ist die 12. allgemein bildende Schule, mit denen der Konzernverbund GLG Gesellschaft für Leben und Gesundheit einen Kooperationsvertrag in den Landkreisen Barnim und Uckermark geschlossen hat. Ziel dabei ist es, dass den regionalen Schulen Unterstützung in der Studien- und Berufsorientierung angeboten wird. Gleichzeitig erhalten die Schülerinnen und Schüler der Kooperationsschulen die Möglichkeit, entsprechende Praktika in den GLG-Unternehmen zu absolvieren. Eine Besonderheit bildet dabei die Möglichkeit, dass diese Praktika zur Berufsorientierung von der GLG vergütet werden und bei persönlicher und fachlicher Eignung auch der frühzeitige Abschluss eines Studien- oder Ausbildungsvertrages möglich ist.

Robert Schindler verwies auf die bereits gelebte enge Zusammenarbeit mit dem Eberswalder Gymnasium. „Wir waren bereits regelmäßig zu Veranstaltungen im Gymnasium zu Gast, weiterhin unterstützten wir die Schule auch im Bereich des Sports. Es freut mich, dass wir diese Zusammenarbeit nun zukünftig noch weiter intensivieren werden. Auch vor dem Hintergrund der neuen Hochschule für Gesundheitsfachberufe in Eberswalde und der damit verbundenen Möglichkeit hier vor Ort ein Studium in der Krankenpflege oder Entbindungspflege zu absolvieren.“ Der GLG-Verbund ist der größte Anbieter von Gesundheitsdienstleistungen im Nordosten Brandenburgs und als größter Arbeitsgeber der Region ein wichtiger Investor und Ausbildungsbetrieb. Aktuell bildet die GLG in 17 verschiedenen Berufsgruppen aus.